

We

Love

臨海水泳訓練

2016.7.16-7.18



「今年も行ってきました(^)/『臨海2016』、少し曇り空でしたがなんのその…OB・OGたちの熱いパワーで盛り上げて参りました！！場所は、もうお馴染みの福井県にある「国立若狭湾青少年自然の家」です。出発前から、1年ぶりの再開を懐かしむ声が溢れていました(#^.^#)円陣を組み、気合い注入！！



さあ、我らが天高を出発〜〜〜(*^.^*)

突然ですが、チャ〜ラン♪クイズです(#^.^#)

【今年の1年生は何期でしょうか？】

答えは、ナイ♪ナイ♪ナイ♪ナインガナイ♪

ナイナイの「71期」です(*^_^*)

しかし、我らが水泳部も…



I need you!(来年)

臨海シャツ2016
今年はこのカラー

“若狭”だけに、“若さ”には負けてはいられません！！!(>_<)

ありがとうございました！
(大澤祭り)

コラ〜(笑)

今年のOB・OGさんは、27期〜68期に渡る総勢40名以上！？

過去、最多の参加ではないかとのこと。如何にこの臨海訓練を愛しているかが伺えます。行きの休憩にて、チームのメンバーや教員の方との挨拶が恒例です。世代を超え、クラブの垣根を越え意気投合できます。伝統行事の一端を感じずにはいられませんでした。



水泳に対する情熱や確実に受け継がれている水泳部の伝統がここにありました(#^.^#)

安心してください。
今年もちゃんと、
はいてますよ！

それではいざ海へ！海水温はボチボチ、勿論今年も？「ちゃんと入れてますよ(笑)」波は穏やかで、クラゲも少なく絶好の訓練日よりでした。3日間、泳法の確認や素潜り、遠泳、最後にはシンクロナイズドスイミングを通じ、生徒と実りのある交流ができました。



♪ 72期が待つてま〜す。来年は是非ご一緒に♪

「I have a passion(情熱) I have a assist(助力) ah 臨海訓練仲間(party)♪」

PPAP=情熱+パワー+お手伝い=臨海水泳訓練仲間です(#^.^#)

ワカさでアタック！！ 臨海水泳訓練(^)/